
Frau Silber-Bonz erläuterte einleitend, dass die Thematik bereits im Unterausschuss 
vorbesprochen worden sei und gab den Ausschussmitgliedern Gelegenheit für Fragen 
und/oder Anmerkungen.  
Da keine solchen Äußerungen erfolgten, leitete die Vorsitzende zur Abstimmung über 
die Beschlussvorschläge über. 


